

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. **1093**.
Ciudad Universitaria, 26 de Febrero de 2016.

Inaugura CIByC-UAEM olla de agua para comunidad de Puente de Ixtla

Este 25 de febrero, en la comunidad de La Tigra, del municipio de Puente de Ixtla, Morelos, representantes de la Fundación Coca-Cola, Grupo Femsa, la asociación Pronatura y de la Reserva de la Biósfera Sierra de Huautla que custodia el Centro de Investigación en Biodiversidad y Conservación (CIByC) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), inauguraron una olla captadora de agua de lluvia para abastecer a los habitantes.

Rolando Ramírez Rodríguez, director del CIByC, informó que la realización de esta olla de agua surgió de un proyecto de cisternas comunitarias en La Tigra, con capacidad para mil 200 litros y ubicadas en espacios públicos, con las que se pudieran abastecer los pobladores en sus necesidades básicas.

“De ahí se genera el vínculo para crear un proyecto más amplio y habilitar esta olla de agua con el apoyo y la gran capacidad de organización de esta comunidad, que se involucraron para que el proyecto se cumpliera en tiempo y forma, y tengamos estos resultados que muestran un esfuerzo conjunto”, dijo Rolando Ramírez.

La rehabilitación del bordo “El Plan” de la comunidad La Tigra en Puente de Ixtla, se realizó en el marco del Programa Nacional de Reforestación y Cosecha de Agua, y la obra consta con capacidad para 14 millones de litros de agua con los que se beneficiará a los más de 338 habitantes de esa comunidad, así como al ganado y los cultivos de la zona, en donde se carece la mayor parte del año de ese recurso.

Ramírez Rodríguez destacó que la UAEM mantiene una relación de cooperación y trabajo comunitario con los habitantes de La Tigra, quienes han demostrado su compromiso para conservar la Reserva de la Biósfera Sierra de Huautla, la cual cuenta con más de 59 kilómetros de extensión, es reconocida por la UNESCO y en ella se han registrado diferentes especies de fauna como el tigrillo, jaguarundi, jaguar y puma, además de flora y una especie de planta endémica de la región.

Por su parte, Liliana López Ramírez, representante de Pronatura, explicó que La Tigra fue seleccionada de entre varias comunidades por sus características, como ubicarse en una área natural protegida y estar dentro de la selva baja caducifolia, esto es que sólo tiene tres meses de lluvias fuertes al año.

A esta inauguración asistieron Eliael Ortiz Reza, representante del Comisionado Ejidal de La Tigra; Adolfo Alaníz Ramírez, representante de Pronatura México; Cinthia Román Arcos, representante de Grupo Femsa Cuernavaca; Sarah Orellana, representante de Femsa México; Vivian Alegría Gallo, representante de Fundación Coca Cola México; Arturo Rodríguez Díaz, gerente en Morelos de la Comisión Nacional Forestal (Conafor) y Rolando Ramírez Rodríguez, responsable de la Reserva de la Biósfera Sierra de Huautla y director del CIByC de la UAEM.



Universidad Autónoma del Estado de Morelos

Dirección de Comunicación Institucional



Por una Humanidad Culta